

BÜRGERMEISTERBRIEF – JULI 2014, Nr. 1



AKTUELLES AUS DER MARKTGEMEINDE ALTENFELDEN



Die Verabschiedung von Bürgermeister a.D. Franz

Trautendorfer und die Angelobung des neuen Bürgermeisters Klaus Gattringer durch die Bezirks- hauptfrau HR Dr. Wilbirg Mitter-



lehner bei der Gemeinderatssitzung vom 30. Juni 2014

Liebe Altenfeldnerinnen und Altenfeldner!

Wie wahrscheinlich schon bekannt ist, wurde ich gestern, den 30. Juni 2014 vom Gemeinderat einstimmig zum Bürgermeister der Marktgemeinde Altenfelden bestellt. Ich bin mir bewusst, dass das eine ehrenvolle und interessante, aber auch mit großer Verantwortung verbundene Tätigkeit ist. Ich bedanke mich für das in mich gesetzte Vertrauen und der im Vorfeld aufmunternden Worte und Glückwünsche von vielen Gemeindebürgern.



Für jene, die mich noch nicht kennen, möchte ich mich vorstellen:

Ich wurde als 9. Kind meiner Eltern Franz und Rosa Gattringer in Altenfelden geboren und wohne mit meiner Familie, dazu gehören meine Frau Maria, unsere drei Töchter im Alter von 12, 15 und 17 Jahren sowie meine im 92. Lebensjahr stehende Mutter, in Mairhof 7. Dort betreibe ich mit meiner Frau eine KFZ-Werkstätte mit einem Fahrzeughandel. Da ich ein motiviertes und verlässliches Team mit Felix Zangerle an der Spitze habe, ist es mir möglich, weniger Zeit im Betrieb zu verbringen und mich den Aufgaben eines Bürgermeisters zu widmen.

Als Bürgermeister bin ich von Montag bis Donnerstag von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr am Gemeindeamt. Für berufstätige Gemeindebürger werde ich am Donnerstag von 16.30 Uhr bis 18.30 Uhr erreichbar sein. Bei Fragen, Problemen oder Anliegen stehe ich während dieser Zeiten zur Verfügung, ansonsten bitte ich unter der Telnr. 07282 /5555 einen Termin zu vereinbaren.

Weiters möchte ich mich innerhalb des ersten Amtsjahres bei jeder Familie bzw. jedem Haushalt persönlich vorstellen und dabei eventuell persönliche Anliegen besprechen. Dabei bitte ich um Vertrauen für mich und mein Team und ersuche um Verständnis, da auch ich mich erst mit vielen Neuheiten vertraut machen muss. Ich werde mich jedenfalls bemühen, auch wenn ich nicht immer eine Lösung versprechen kann, mir für Ihre Anliegen Zeit zu nehmen und nach einer Erledigung oder Lösung zu suchen.

Ich freue mich auf die neue Herausforderung und bitte Sie um Unterstützung zum Wohle aller Bewohner der Marktgemeinde Altenfelden. Herzlichen Dank im Voraus!

Klaus Gattringer

Gebührenbefreiung REISEPÄSSE Kinder bis 2 Jahre



Seit 1. Jänner 2008 sind Dokumente, die unmittelbar durch die Geburt eines Kindes veranlasst sind, sowie die dazugehörigen Anträge von den Gebühren und Bundesverwaltungsabgaben unter der Voraussetzung befreit, dass diese Dokumente innerhalb von zwei Jahren ab der Geburt des Kindes ausgestellt werden.

Seit 1.5.2008 ist auch der 1. Staatsbürgerschaftsnachweis der **innerhalb von 2 Jahren nach der Geburt** ausgestellt wird, **kostenlos**. Der 1. Reisepass und der 1. Personalausweis sind ebenfalls innerhalb der ersten 2 Jahre gebührenfrei und sind ab Ausstellungsdatum 2 Jahre gültig. Bei Antragstellung genau am 2. Geburtstag des Kindes (bzw. wenn dieser ein Feiertag od. am Wochenende ist, dann auch bei Antragstellung am nächsten Werktag) ist der 1. Reisepass und 1. Personalausweis **noch gebührenfrei aber schon 5 Jahre gültig!**

DIE GESUNDE GEMEINDE INFORMIERT:



Zum Jahresthema ERNÄHRUNG:

Sweet dreams – Zucker und Süßigkeiten:

„Zucker macht das Leben süß....zuviel davon kann uns aber das Leben auch kräftig versalzen“.

Ein hoher Konsum von Kuchen, Schokolade und anderen Süßigkeiten trägt zur Entstehung von Übergewicht und Herz-Kreislauf-Erkrankungen bei, da diese neben Zucker auch meist viel Fett enthalten. Wer häufig nascht, verdrängt gesunde Lebensmittel, wie zum Beispiel Obst und Gemüse, von seinem Speisezettel.

Tipps für den Alltag:

- Ein kleines Stück Süßes (1-2 Rippen Schokolade, ein kleines Stück Kuchen) kann mit gutem Gewissen täglich genossen werden.
- Empfohlen wird maximal 50g Zucker pro Tag. TIPP: Zucker versteckt sich in vielen Lebensmitteln, daher lohnt sich der Blick auf die Zutatenliste der Verpackung.
- Süßigkeiten ohne Fett, wie zum Beispiel Fruchtgummi & Co, sind auch nicht „ohne“: 100 g Gummibärchen enthalten 21 Zuckerwürfel (= ca. 75g Zucker).
- Bei Kuchenrezepten kann einfach die Zuckermenge um mind. ¼ reduziert werden und durch den teilweisen Ersatz von Weißmehl durch Vollkornmehl sättigt der Kuchen besser und schmeckt abwechslungsreicher.
- Limonaden und Sirupe sind sehr zuckerreich und sollten nur selten getrunken werden. Besser sind ungesüßte Tees und Mineralwässer. Gut verdünnte Fruchtsäfte sorgen für Abwechslung.



Quelle: Homepage Gesunde Gemeinde, Amt der OÖ Landesregierung

16. Generali Panoramalauf – 12. Juli 2014

Start und Ziel ist am Marktplatz Altenfelden, ab 15 Uhr beginnend mit den Kindern – Siegerehrung um ca. 18 Uhr am Marktplatz (bei Schlechtwetter in der Eisschützenhalle). Anmeldungen jederzeit unter www.schiunion-altenfelden.com/panoramalauf oder bei Willi Leitner unter Tel. 0676/82424114 möglich. Nordic-Walking beginnt bereits um 13,30 Uhr, Anmeldung bis kurz vor dem Start möglich!

Freie Lawog-Wohnung in Altenfelden

Eine Wohnung im **Lawoghaus Schulstrasse 16 (Wohnungs Nr. 6)** wird frei, diese Wohnung ist mit 1. September 2014 beziehbar. Es wird in der nächsten Gemeinderatssitzung **diese freie 2-Raumwohnung im 1. Stock** vergeben werden.

Information zur Wohnung:

Vormieter (VN NN)	Herr Thomas Landl		
Anzahl Räume	2		
Bruttomiete	€ 271,16 inkl. BK + HK	Wohnungsgröße	43,14 m ²
Eigenmittel	€ 813,00	Stockwerk	1
Mietvertragsgebühr	€ 98,00	Heizung	Zentralheizung
Heizwärmebedarf	95,18 kWh	Energieeffizienzfaktor	0

Ein Kellerabteil ist zugeteilt, aber nicht barrierefrei erreichbar! Vorabbesichtigungen sind nur gegen Absprache möglich!

Bei Interesse an dieser Wohnung bewerben Sie sich bis **spätestens Mittwoch, 23. Juli 2014** mit einem formlosen Schreiben per Post an das Marktgemeindeamt Altenfelden, per E-mail an monika.puehringer@altenfelden.at oder per Fax an die Nummer 07282/55 55-22.

Pendlerparkplatz altes ASZ

Am Gelände des ehemaligen Altstoffsammelzentrums sind weitere Parkplätze zur Benützung für die Öffentlichkeit. Diese werden demnächst noch mit Markierungen versehen.

Gratulationen:

Wir gratulieren **Josef Leibetseder, Mairhof 12** zum Staatsmeistertitel in der Königsklasse der Vierspänner beim internationalen Fahrturnier.

Wir gratulieren **Frau Birgit Maria Griebler, Hörhag 18** zur mit ausgezeichnetem Erfolg bestandenen Prüfung als Diplomierte Familienmentorin.

Wir gratulieren der **FF Hühnergeschrei** zum **Bezirkssieger in Bronze und Silber in der 1. Klasse**. Ergebnislisten findet man auch unter <http://bewerbe.ooelfv.at>

Ein Dank auch an AW Florian Rammerstorfer für die organisatorischen Tätigkeiten für die Wettbewerbsgruppe der FF Hühnergeschrei!

Am Bild die Wettbewerbsgruppe Hühnergeschrei



FRÜHSCHOPPEN der FF HÜHNERGESCHREI

Sonntag, 13. Juli 2014 beim Feuerwehrdepot in Hühnergeschrei.

Das Trio Granit sorgt für Unterhaltung, für leibliche Wohl ist gesorgt.

Am Abend findet eine Live-Übertragung der Fußball-WM im FF-Depot statt!